
3230 m²

Réf. 6959355

37 500 €

Eze
Maison à louer (06360)
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Entièrement rénovée et redécorée en 2022, la Villa offre : - Un séjour de

90  m2  avec  une  table  à  manger  pour  seize  personnes  et  deux  coins

salons  avec  une  télévision  3D.  -  Une  cuisine  équipée  d'appareils

électroménagers de pointe V-ZUG (Swiss made), dont un moulin à café

et un grand réfrigérateur SUB-ZERO. - 1 suite de 50 m2 avec un WC

séparé, une très grande salle de bain avec un balcon face à la mer et

au  beau  village  d'Eze  à  l'avant  sud  de  la  chambre  et  une  superbe

terrasse pour se détendre. - 7 chambres avec une une vue imprenable

sur la mer (sauf une). Toutes les chambres ont leurs ...

Fully  renovated  and  redecorated  in  2022,  the  Villa  offers:-  A  90  m2 living  room

with a dining table for sixteen people and two lounge areas with a 3D television.- A

kitchen equipped with advanced V-ZUG (Swiss made) appliances, including a coffee

grinder and a large SUB-ZERO refrigerator.- 1 suite of 50 m2 with a separate WC,

a very large bathroom with a balcony facing the sea and the beautiful village of Eze

at the south front of the bedroom and a superb terrace to relax.- 7 bedrooms with

stunning  sea  views  (except  one).  All  bedrooms  have  their  own  huge  en-suite

bathrooms and/or large shower ...

WALDHOF REAL ESTATE
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